



Anfrage für den nächsten Kulturausschussdreher@forumundpiraten-lu.de An: Jutta Steinruck, cornelia.reifenberg, Stefan Weissmann, Markus Schneider, Stefan Schneider  
16.09.2020 08:28

Von: "dreher@forumundpiraten-lu.de" <dreher@forumundpiraten-lu.de>

An: "Jutta Steinruck" <Jutta.Steinruck@ludwigshafen.de>, cornelia.reifenberg@ludwigshafen.de, "Stefan Weissmann" <stefan.weissmann@ludwigshafen.de>, "Markus Schneider" <markus.schneider@ludwigshafen.de>, "Stefan Schneider" <stefan.schneider@ludwigshafen.de>

Protokoll:

Diese Nachricht wurde weitergeleitet.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Frau Beigeordnete,

für die nächste Sitzung des Kulturausschusses stellt unsere Fraktion im Stadtrat Grünes Forum und Piraten die folgende Anfrage:

Beim letzten Neujahrsempfang hat die Oberbürgermeisterin beziehungsweise der Stadtvorstand für eine künstlerische Installation in Form einer Brücke vor dem Wilhelm-Hack-Museum Spendengelder gesammelt. Uns interessiert, was aus dem Projekt geworden ist und ob mit einer Realisierung und gegebenenfalls wann gerechnet werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Raik Dreher

-----  
Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten  
Fraktion im Stadtrat

Rheinallee 4g  
67061 Ludwigshafen a. Rh.